

Información sobre la prueba de clasificación. Mayo de 2024

¿Quién tiene que realizarla?

Todos aquellos que hayan solicitado admisión en cursos distintos a A1 y no tengan documentación oficial admisible que demuestre su nivel de inglés. Para poder realizar la prueba de clasificación se tiene que haber realizado el pago de las tasas correspondientes dentro de los plazos establecidos.

¿Cuándo tendrá lugar?

El **viernes 24 de mayo de 2024** por la tarde. La prueba se divide en dos bloques: un bloque para acceder a los niveles A2 y B1 (Bloque I) y otro bloque para acceder a los niveles B2, C1 y C2 (Bloque II).

El **Bloque II (B2, C1 y C2)** empezará a las **16:00**.

El **Bloque I (A2 y B1)** se realizará a las **17:30**.

Para saber a qué bloque presentarte:

- Si en la solicitud de prueba de nivel has seleccionado A2 o B1 como niveles a los que esperas acceder tan **sólo tendrás que realizar el Bloque I** (a las 17:30), sin necesidad de hacer el Bloque II primero.
- Si esperas acceder a otros niveles (B2, C1 o C2), **tendrás que realizar el Bloque II** (a las 16:00).
- Si no tienes claro o tienes dudas sobre el nivel al que vas a acceder, entonces **deberás empezar por el Bloque II** (a las 16:00).

Las aulas asignadas se anunciarán mediante cartelera el mismo día de la prueba.

¿En qué consistirá?

Tanto el Bloque I como el Bloque II consisten en una serie de preguntas de **elección múltiple** que incluyen vocabulario, gramática, pronunciación y comprensión auditiva. El **Bloque II**, además, incluye una prueba de **expresión escrita** y una **entrevista oral**.

Los alumnos que quieran acceder a **A2 o B1** realizarán únicamente el **Bloque I** y el nivel en el que queden finalmente clasificados dependerá de la puntuación obtenida.

Los alumnos que quieran acceder a **B2, C1 o C2** realizarán el **Bloque II**. En el caso de **no obtener un mínimo de puntuación** se les pedirá que realicen el **Bloque I**, al considerarse que no tienen el nivel suficiente para matricularse en el nivel B2.1. El resto pasará a realizar una composición y una entrevista oral. El conjunto de la prueba de elección múltiple y las producciones tanto escrita como oral servirán para determinar el nivel en el que finalmente queden clasificados.

¿Cuánto dura?

Cada bloque de preguntas tiene una duración de **45 minutos**.

Los alumnos que realicen únicamente el **Bloque I** (acceso a A2 y B1) empezarán a las **17:30** y terminarán en torno a las **18:15**.

Los alumnos que realicen el **Bloque II** (acceso a B2, C1 y C2) y superen la puntuación mínima realizarán las partes de producción escrita y una entrevista oral. Está previsto que las entrevistas orales empiecen en torno a las 18:00-18:15, pero su duración dependerá del número de alumnos que accedan a esta parte del examen. Por lo tanto, la prueba empezará a las **16:00**, pero **no se puede dar una hora exacta de finalización** de la prueba.

Los alumnos que realicen el **Bloque II** (acceso a B2, C1 y C2) y **no obtengan la puntuación mínima exigida** para acceder al menos al nivel B2.1 y, por tanto, tengan que realizar también el Bloque I, empezarán la prueba a las **16:00** y la terminarán en torno a las **18:15**, teniendo una pausa entre bloques.

¿Esta prueba es obligatoria u opcional?

Esta prueba es obligatoria para poder matricularse en cualquier nivel superior a A1 si se carece de documentación admisible que demuestre tener el nivel de inglés requerido para matricularse en el curso deseado.

¿En qué aula tengo que hacerla?

El mismo día de la prueba en las paredes de las escaleras que permiten el acceso a las aulas se indicarán las aulas en las que se va llevar a cabo la prueba, así como el nombre de los alumnos asignados a cada aula. No se debe llamar a la EOI, ni contactar con Administración o el Departamento de Inglés, puesto que la distribución por aulas no se conocerá hasta el mismo día de la prueba.

¿Qué tengo que llevar ese día?

El **justificante de pago de las tasas** correspondientes a la prueba de nivel por si se te pide, documentación identificativa (**DNI o equivalente**) y al menos dos bolígrafos azules o negros, por si uno de ellos falla durante el examen.

¿Alguna cosa más?

Se ruega llegar 10 minutos antes de la hora de inicio de las correspondientes pruebas para evitar aglomeraciones y para poder iniciar las pruebas a la hora establecida.

¿Cuándo sabré en qué curso me clasifico?

El lunes 27 de mayo a última hora se intentará tener publicados los resultados, así como la fecha y horario de las revisiones. **Por favor, no llames a la escuela** durante ese día para preguntar por la publicación de los resultados si ves que aún no están colgados. Ten en cuenta que su publicación depende de varias personas que tienen que coordinarse y que compaginar la corrección de la prueba de clasificación con sus tareas lectivas normales, por lo que, aunque se intentará evitar, no se descarta que pueda haber algún retraso. Rogamos, por lo tanto, paciencia.

¡RECUERDA! Esta prueba NO TIENE VALIDEZ ACADÉMICA. Su único propósito es el de establecer la posibilidad de ingreso en un nivel determinado de inglés, dependiendo de las plazas disponibles.